



8/23



8/18

身近な川に親しみを持つてもらおう  
と「リバーオーツング」を鈴田川で  
開催しました。晴れ渡った夏空のも  
と、事故防止のためライフジャケット  
を着用した子どもたちは、ひんやり  
と冷たい川に入って大喜び。網でメダ  
カやエビを捕ま  
えるなど、川の  
生き物を探す  
ゲームを楽し  
みながら鈴田  
川の生態につい  
て学びました。



男性の家事参加へのきっかけとして、  
料理の楽しさを知つてもらおうと男  
女共同参画推進センターが主催し  
**「から学ぶ男性料理講座U-40」**をブ  
ラザおおむらで開催しました。講座で  
は、地元食材を使った料理に挑戦。見  
た目も味も大満足な3品が完成しま  
した。参加者は、「この経験を生かして、家  
族を笑顔にできたら」と話していました。

### 料理男子、家族を笑顔に



## 川の生き物見つけた！



## おおむらニュース /



8/31

### 県が取り組む施策の推進について要望 県知事・県議会議長への要望活動

市と市議会は、中村県知事および瀬川県議会議長を訪問し、県が取り組む施策について要望しました。今年度は、長崎空港の24時間化の実現や、新幹線の開業効果を高めるための取り組みなど、合わせて14項目を要望。このほか、本市に大きな爪痕を残した豪雨災害に対する復旧支援についても、県の支援をお願いしました。



8/24

### 災害復旧業務のため来援 7月豪雨災害復旧に2市から職員派遣

7月の豪雨で大きな被害を受けた本市の復旧作業の対応のため、佐世保市と五島市から派遣いただいた土木職員2人に、園田市長が辞令を交付しました。派遣期間は、12月28日まで。2人には、河川公園課の職員として、被害があった河川の災害復旧業務に従事していただきます。